

## Zwei Teams – Zwei Siege – Zweimal Vorrunden-Erste

Am letzten Septemberwochenende spielten die wE I und die wE II der SG Achim/Baden ihre letzten Vorrundenspiele. Für beide ging es um den ersten Platz in ihren jeweiligen Vorrundengruppen.

Schon am Samstag spielte die wE I um 9.00 Uhr in der Hinni-Schwenker-Halle in Habenhausen. Das erste Tor des Spiels gelang den Habenhauserinnen in der zweiten Minute. Im Anschluss drehten die SGlerinnen aber deutlich auf und gingen mit einer deutlichen Führung in die Halbzeitpause. Schon in den ersten 20 Minuten hatten in der Spielform „2 mal 3 gegen 3“ sechs der 11 Achim/Badener Mädchen getroffen. Kurz vor dem Ende des Spiels erzielten mit Sarah und Emilie zwei weitere Spielerinnen ein Tor. Das steht für die gute Teamleistung und das gute Zusammenspiel im Team. Ein Extralob hat sich Alma im Tor verdient. Nicht nur, dass sie sehr gut hielt, ihre weiten Pässe erreichten ein ums andere Mal Ida, die mit viel Power auf das gegnerische Tor zulief, warf und traf. Ebenso ein Extralob hat sich Laura verdient, die eine sehr gute Abwehrleistung zeigte.



Am Sonntagmorgen spielte dann die wE II gegen die HSG Verden-Aller. Beide Teams hatten bis zu diesem Spiel alle Spiele gewonnen, es ging also um den ersten Platz in der Gruppe. Entsprechend nervös gestaltete sich der Anfang in der Spielform „2 mal 3 gegen 3“. Erst 35 Sekunden vor dem Pausenpfeiff erzielte Malia mit einem sehr schönen Heber die Führung mit einem Tor für die SG. In der zweiten Halbzeit starteten die Achim/Badener Mädels mit viel Schwung. Sehr schnell hatten sie eine 4-

Tore-Führung herausgespielt. Besonders stark spielten Sarah und Ella, die unermüdlich kämpften und Chance für Chance erspielten. Leider ließen am Ende Konzentration und die Kraft ein wenig nach und es trafen in den letzten 10 Minuten nur noch die Verdenerinnen. Außerdem konnte sich die HSG Verden-Aller auf ihre sehr gute Torhüterin verlassen. Mit Mila hatten aber auch die Achim/Badenerinnen eine Toptorfrau im Tor, die einen gut geworfenen Ball in den letzten sechs Sekunden hielt. Damit war der Sieg mit einem Tor für die SGlerinnen perfekt.

Dieses Spiel piffen zwei junge Schiedsrichterinnen der HSG Verden, die ihre Sache sehr gut machten. Beide hatten jederzeit einen Überblick, sprachen deutlich Worte mit den Mädchen und zeigten eine präzise und tolle Leistung. Auch das sollte einmal Erwähnung finden, denn ohne Schiedsrichter:innen wären diese Jugendspiele nicht möglich.



Jetzt geht es nach den Herbstferien am 26.10.24 für beide Teams in der Regionsoberliga der Handballregion Bremen-Nordsee weiter. Das war einfach eine starke Vorrunde beider Teams. Klasse Leistung. Ab November wird ein weiteres Team, die wE III, an den Start gehen. So bekommen alle der über 30 Mädchen der Jahrgänge 2014/2015 ausreichend Spielzeit. Um einen guten Start in der Regionsoberliga hinzubekommen, geht es für die Mädels der wE auch in den Herbstferien weiter: Am Donnerstag, 3.10.24 und Freitag, 4.10.24 läuft ein Trainingscamp für die Mädchen in der Lahofhalle. Zum Ferienende wird es dann ein vereinsinternes E-Jugend-Turnier mit drei Mädchen- und zwei Jungen-Teams geben.